

Fecha: 02-08-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

Tipo: Noticia general

Título: Una persona muere atropellada bajo el fuerte temporal en Puerto Montt

 Pág.: 4
 Tiraje:
 6.200

 Cm2: 195,7
 Lectoría:
 18.600

Favorabilidad: No Definida

## Una persona muere atropellada bajo el fuerte temporal en Puerto Montt

**INVESTIGACIÓN.** Carabineros de la Uiat busca establecer cómo ocurrió el fatal accidente en la esquina de las calles Urmeneta con Salvador Allende.

n hombre perdió la vida la noche del miércoles tras ser atropellado por un vehículo en la esquina de las calles Urmeneta con Salvador Allende, al llegar al centro de la capital regional.

No está claro cómo se registró el accidente de tránsito, si hubo un cruce sorpresivo de la calzada del peatón, o si se registró imprudencia por parte del conductor.

El atropello ocurrió en el momento que la ciudad era afectada por un fuerte temporal, con abundante lluvia y viento.

Cristóbal Silva, teniente tercero de la segunda Compañía de Bomberos de Puerto Montt, explicó que inicialmente, la unidad fue despachada hacia un choque de vehículos, "pero al llegar al lugar nos dimos cuenta que se trataba de un atropello donde se vio involucrada una persona de sexo masculino, la cual lamentablemente resultó fallecida". Al lugar llegaron Carabineros y ambulancia del Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu), cuyo personal constató el fallecimiento.

Luego la Unidad de Investigación de Accidentes de Tránsito (Uiat) de Carabineros se encargó, por orden del Ministerio Público, de realizar los peritajes que permitan establecer, de manera científica y técnica, la dinámica y causa basal del atropello, según indicó Felipe Vásquez, oficial de la Uiat Llanquihue.

En el lugar se levantaron diversos medios de prueba para corroborar la forma del accidente en el tránsito. "Queremos recordar a los usuarios de la vía a desplazarse con cuidado por esta, especialmente hacemos un énfasis en los peatones quienes deben desplazarse y efectuar el cruce de la calzada por lugares habilitados y a los conductores a desplazarse siempre a una velocidad razonable y prudente y hacerlo



EL SAMU CORROBORÓ EL FALLECIMIENTO DEL PEATÓN.

siempre atentos a las condiciones del tránsito respetando en todo momento la normativa legal vigente", recomendó el teniente Vásquez.

El cuerpo del peatón fue le-

vantado y remitido al Servicio Médico Legal (SML) y establecer, a través de la necropsia la causa del deceso. También se busca conocer la identidad del peatón.

